



Neues aus dem Hort Sandersdorf

Buntes Kinderfest im Hort Sandersdorf – Ein Tag voller Freude und Überraschungen



Am 04.06.2025 verwandelte sich der Hort Sandersdorf in ein wahres Paradies für Kinder: Unser diesjähriges Kinderfest war ein voller Erfolg und bescherte den kleinen Gästen einen unvergesslichen Tag voller Spiel, Spaß und Überraschungen. Ein liebevoll gestaltetes Buffet erwartete die Kinder – mit vielen Leckereien, frischem Obst, kleinen Snacks und Getränken für jeden Geschmack. Für jede Menge gute Laune sorgten die vielen bunten Spielstationen, allen voran das beliebte Würstchenangeln, bei dem tolle Preise winkten. Die Kinder hatten außerdem die Möglichkeit, sich fantasievoll schminken zu lassen – vom Schmetterling bis zum Superhelden war alles dabei. Ein besonderes Highlight war unsere Kinderdisco, bei der ausgelassen getanzt wurde. Die Kinder führten außerdem mit großer Begeisterung ihre einstudierten Tanzaufführungen vor – ein echter Gänsehautmoment für alle Zuschauer. Ein herzliches Dankeschön geht an dieser Stelle an alle Eltern, die uns so tatkräftig unterstützt haben – sei es mit Essen, Trinken oder helfenden Händen. Ohne diese Unterstützung wäre der Spaß nur halb so groß gewesen! Wir freuen uns schon jetzt aufs nächste Fest!

